

ABSTRAK

Rocky Utama (2007/88966): Analisis Pengaruh Tingkat Suku Bunga, Jumlah Uang Beredar, dan Pengangguran Terhadap Inflasi Di Indonesia

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui (1) pengaruh tingkat suku bunga terhadap inflasi di Indonesia, (2) mengetahui pengaruh jumlah uang beredar terhadap inflasi di Indonesia, (3) pengaruh pengangguran terhadap inflasi di Indonesia, (4) pengaruh secara bersama-sama tingkat suku bunga, jumlah uang beredar dan pengangguran secara bersama-sama terhadap inflasi di Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah Deskriptif dan Asosiatif. Jenis data adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah studi pustaka, dokumentasi dari tahun 1980 sampai dengan tahun 2012. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif dan induktif yaitunya: Uji Prasyarat (Uji Asumsi Klasik: Uji Autokorelasi, Uji Multikolinearitas, Uji Heterokedastisitas, Uji t dan Uji f serta UjiNormalitas Sebaran Data) kemudian untuk mengetahui pengaruh variable X terhadap variable Y dilakukan Analisis Regresi Linear Berganda dengan model OLS).

Hasil penelitian ini adalah (1) Suku bunga memiliki pengaruh yang signifikan positif terhadap inflasi, (2) Jumlah uang yang beredar memiliki pengaruh yang signifikan positif terhadap inflasi, (3) Pengangguran tidak memiliki pengaruh yang signifikan positif terhadap inflasi dan (4) Secara bersama-sama Suku bunga, Jumlah uang yang beredar dan Pengangguran berpengaruh signifikan positif terhadap inflasi.

Sehubungan dengan hasil penelitian ini, maka yang di rekomendasikan yaitu: (1) disarankan kepada pemerintah untuk menetapkan suku bunga yang terkendali melalui instrument kebijakan yang dikeluarkan oleh Bank Sentral, (2) Maka disarankan kepada pemerintah pusat khususnya lembaga Negara yang mengatur peredaran uang yaitu bank sentral Indonesia untuk mengontrol peredaran uang agar inflasi yang tinggi dapat dikendalikan, (3) pemerintah di tuntut untuk tidak mengabaikan masalah pengangguran di Indonesia, masalah pengangguran merupakan masalah yang sangat krusial di Indonesia, karena akan menyebabkan tingkat kemiskinan yang terus meningkat.